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お　知　ら　せ
視覚障害（1級か2級）のある方に、市議会だよりの点字版、テキスト版※(CD)、
音声版（デジタル録音図書ＣＤ、カセットテープ）を無料でお届けしています。 
※テキスト版は視覚障害者用読み上げソフトウェアが必要です。 
聴覚障害のある方が、本会議の傍聴を希望される場合は、要約筆記者および手
話通訳者の派遣先を紹介しています。ご希望の方は、お早めにご連絡ください。 
次の定例会は、2月開催の予定です。 
【問い合わせ先】　市議会事務局総務課　電話 582-2621

可決した議員提出議案及び委員会提出議案

　市議会では、議員提出議案及び委員会提出議案として、市政や市
民の皆さんの生活に関わりの深い事柄について改善を求める等の
ため、国や関係機関への意見書の提出や決議を行っています。 
　今定例会では、9件の意見書・決議が提出され、7件を可決しました。 
　その件名をご紹介します。 

公共工事の入札不調を解消する環境整備を求める意見書 
有床診療所の防火設備の整備等に関する意見書  
介護保険制度における新たな地域支援事業の導入に係る意見書 
消費税の軽減税率制度の導入を求める意見書 
企業減税等から確実な賃金引上げを求める意見書 
中国による防空識別圏の設定の即時撤回を求める決議 

○ 
○ 
○ 
○ 
○ 
○ 
 

議員提出議案

肝硬変及び肝がん患者などへの療養支援を求める意見書 
 

○ 

委員会提出議案

請願・陳情の審議結果

「肝硬変・肝がん患者などの療
養支援についてのうち第１項」 

このほか、請願10件、陳情29件が継
続審査になりました。 

○請願 

〈採　択〉 

〈不採択〉 
「地球社会建設決議について」 ○陳情 　市議会は、11月10日に発生し

たフィリピンでの台風被災者を支
援するため、同国に義援金を贈り
ました。 

常任委員会の活動状況（平成25年10月9日～平成25年12月10日）

委員会名 
（開催回数） 案　　　件 委員会名 

（開催回数） 案　　　件 

総務財政委員会 
（5回） 
 

●北九州市一般職の任期付職員の採用に関する条例等の一部改正 
  について 

【議案の審査】 

●北九州市地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例 
  の一部改正について 

【議案の審査】 

ほか20件 

●通年型アイススケート場の建設について ほか3件 

ほか1件 

ほか1件 

【請願・陳情の審査】 

ほか10件 

●指定管理者の指定について（北九州市立新門司老人福祉センタ 
  ー等） 

【議案の審査】 

ほか11件 

●北九州市漁港管理条例の一部改正について 
【議案の審査】 

ほか8件 

ほか3件 

●北九州空港の利活用と産業、観光の振興について 
【所管事務調査】 

●北九州市観光振興プランの改定について 
【報　告】 

●北九州市子どもの未来をひらく教育プラン（改訂素案）について 
【報　告】 

●北九州市工業用水道条例の一部改正について 
【議案の審査】 

ほか4件 

ほか1件 ●学力向上について 
【所管事務調査】 

ほか2件 ●肝硬変・肝がん患者などの療養支援について 
【請願・陳情の審査】 

ほか9件 ●たしろ少年自然の家の休止について 
【報　告】 
●高齢者の買い物環境支援について 
【所管事務調査】 

●空き家等の適正管理について 
【所管事務調査】 

●自治会活性化について 
【所管事務調査】 

●北九州市屋外広告物条例の一部改正について 
【議案の審査】 

ほか15件 

●降下ばいじんの測定場所及び基準値について 
【請願・陳情の審査】 

ほか12件 ●北九州市基本計画の見直しについて 
【報　告】 

ほか9件 ●ＰＣＢ処理に関する国からの検討要請について 

※案件は、主なものだけ掲載しています。 

【報　告】 

●北九州高速道路の料金収受業務委託業者の従業員の飲酒につ 
  いて 

【報　告】 

●家庭ごみ等の集積ルールのあり方について 
【所管事務調査】 

建築消防委員会 
（4回） 
 

環境建設委員会 
（4回） 
 

保健病院委員会 
（4回） 
 

教育水道委員会 
（4回） 
 

経済港湾委員会 
（4回） 

ほか4件 ほか4件 

　平成25年3月に設置した議会改革協議会では、現在、議員定数と
常任委員会のあり方を検討しています。議員定数を検討するにあ
たっては、前提として議会審議の中心を担う常任委員会の役割や機
能、活動のあり方を明確にしておくことが不可欠であるため、9月に
「常任委員会のあり方」を協議項目に加え検討を行っています。 
　11月13・14日には今後の議論の参考とするため、各常任委員
会の委員長とともに、先進的な取組を進めている会津若松市議会と
さいたま市議会を視察しました。 
　議会改革協議会では、議会が市民の皆様から期待される役割を
果たすための真剣な議論が行われています。傍聴もできますし、協
議会の会議要旨や資料は、市議会ホームページ（http://www.city. 
kitakyushu.lg.jp/sigikai/g0401011.html）に掲載しております
ので、ぜひご覧ください。 

　市議会では11月に議会報告会を開催し、平成24
年度決算の概要と平成24年度決算特別委員会で
の審査結果について、分科会ごとに報告を行いました。 
　質疑応答及び意見交換では、参加された市民の皆
様から、さまざまなご意見やご要望等をいただきま
した。報告会でいただいたご意見等は、今後の議会
活動の参考とさせていただきます。 
　なお、各報告の模様は市議会ホームページでご覧
いただくことができます。 

ホームページアドレスはhttp://www.city.kitakyushu.lg.jp/sigikai/g0200028.htmlです。 
　　　　　森　　浩明（ハートフル北九州）　本田　忠弘（公　明　党）　 
　　　　　荒川　　徹（日本共産党）　木畑　広宣（公　明　党）　 
　　　　　佐藤　　茂（自由民主党）　八記　博春（日本共産党） 
　　　　　奥村　直樹（ハートフル北九州）　宮　　吉輝（自由民主党） 

◆自由民主党 

　戸町　武弘（座長）、村上　幸一 

◆ハートフル北九州 

　三宅まゆみ、白石　一裕 

◆公明党 

　木下　幸子、岡本　義之 

◆日本共産党 

　荒川　　徹、大石　正信 

 

議会改革協議会委員

会津若松市議会を視察 

議会改革協議会を公開中！議会改革協議会を公開中！議会改革協議会を公開中！第5回議会報告会開催報告第5回議会報告会開催報告第5回議会報告会開催報告

報告風景 

質疑応答 

●老朽（危険）家屋対策について　●学力アップに向けた政策成果について   　 
●ギラヴァンツ北九州への支援と新球技場建設について　 
●ごみ出しマナーのルール化について　●敬老祝金について 

■主な報告項目

■開催概要

■報告者

開催区 

若 松 区  

小倉南区 

八幡東区 

開催日時 

平成25年11月17日(日) 若松市民会館 約50名 

約30名 

約50名 

13:00～14:10 

平成25年11月18日(月) 富士見ホール 
18:30～20:15

平成25年11月19日(火) レインボー 
プラザ 18:30～20:00

会　場 参加者数 

本会議や委員会はどなたでも傍聴することができます。くわしくは市議会事務局総務課にお問い合わせください。（　582ー2621） 




